
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Rates am 13.12.2011 
 
 
 
 
37 Antrag bzgl. Wiedereinführung einer Jahreskarte für das Hallenbad (300/2011) 

 
 

Der Antrag der SPD-Fraktion auf Wiedereinführung einer Jahreskarte für das Hallenbad wird 

abgelehnt mit.  
 

 

20 Ja-Stimme(n), 24 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 

 

 




